

Secara fisik Bujang Ganong digambarkan bertubuh kecil, pendek dan berwajah buruk, berhidung besar, mata besar melotot, bergigi tongos dan berambut panjang gimbal. Dalam seni peran tokoh jaranan ini hanya menjadi pelengkap dan sebagai sosok jenaka penghibur penonton untuk mencairkan suasana, bertingkah kocak sekehendak hati mengikuti gamelan. Tidak mengherankan jika Bujang Ganong memiliki tempat di hati penonton.



ÂÂ

Bujang Ganong digambarkan sebagai sosok yang energik, kocak sekaligus memiliki keahlian

dalam seni bela diri. Dari salah satu versi cerita, Bujang Ganong dipercaya sebagai utusan dan duta Prabu Klonosewandono untuk melamar Dewi Songgolangit ke Kediri.

Berawal dari kesenangan terhadap tokoh jaranan ini, sebut saja Mahmud Septiawan Afrizal, warga Desa Paron RT 18 Kecamatan Ngasem. Pemain jaranan ini sangat menyenangi tokoh tersebut, berawal dari keisengan membuat topeng, kini pesanan topeng Bujang Ganong terus berdatangan. "Ide mebuat kerajinan kesenian jaranan khususnya kesenian kuda lumping hanya iseng – iseng saja." jelasnya.



Mahmud ingat dengan jelas, awal membuat kerajinan ini tepat pada tanggal 13 Februari 2014 sebelum gunung Kelud meletus, kala itu pemuda kreatif ini membuat gantungan kunci berupa

pecut dari sisa – sisa tali rafia. Tidak disangka letusan Gunung Kelud membawa keberuntungan tersendiri, banyak pesanan gantungan kunci berbetuk pecut untuk oleh – oleh relawan yang akan kembali ke daerah asalnya.

Selain gantungan kunci, Mahmud juga membuat topeng karakter Bujang Ganong. Mahmud yakin topengnya memiliki keunggulan yang berbeda. Cat yang digunakan bukan cat kayu, melainkan cat mobil sehingga topeng yang dihasilkan memiliki warna yang tajam, halus, mengkilat dan tahan lama.

“saya memasarkan topeng Bujang Ganong melalui media sosial, baik facebook maupun blackberry. Dan antusias pemesan sangat tidak saya duga, pemesanan datang dari Banjarmasin, Banjarbaru, Samarinda dan Balikpapan” urai pemuda ini kepada Tim Kominfo, Senin (13/3).

“Pemesanan yang membuat saya merasa takjub, ketika topeng buatan saya ini dijadikan buah tangan untuk tentara yang telah selesai bertugas di Taiwan dan Libanon.” Katanya dengan bangga.

